
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 0458

Prix 415 000 €

Le Trayas
Appartement à vendre (83700)
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Au  trayas,  au  calme,  entre  cannes  et  saint-raphaëL,  dans  un  paradis  :  dans  une

résidence  gardienné  et  sécurisé  pied-dans-l'eau  en  rénovation,  appartement  2

pièces avec terrasse et parking avec possibilité d'être vendu meublé et équipé. La

résidence  dispose  d'une  piscine  chauffé  à  Débordement.  Parking  privatif.  Les

travaux seront financés par le  vendeur (35.000€).  Les vidéos sont visibles sous la

galerie photos en allant surle secteur unique est classé natura 2000. Bonheur !

In  trayas,  in  a  paradise  peaceful  guard-gated  and  secure  foot-in-he  water

condominium between cannes and saint-raphaëL,  2-room apartment  with terrace

and  parking,  with  the  possibility  of  being  sold  furnished  and  equipped.  The

residence currently in renovation. For the luxe comfort, differents access to the sea

and  a  heated  infinity  pool.  Private  parking.  Work  to  be  financed  by  the  seller

(€35,000).  Videos  can  be  seen  under  the  photos'gallery.  This  unique  area  is

classified natura 2000. Absolute hapiness !

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

Contacter l'agence
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